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 何かを見ながら歯を磨くことが多くて、あまりていねいに磨けてなかったから、ていねいに磨

くことを心がけようと思った。 

 歯磨き粉を使っていないのにピカピカツルツルになっていたからびっくりした。いつも歯磨き

するのめんどくさいなーって思っていたからこの授業で見直しできた。 

 磨いた後に吐き出したものが汚かったから歯ブラシで磨くだけでもけっこうきれいになった

という実感ができた。 

 歯みがきするときっていつも面倒くさく感じてしまうけど、虫歯や歯周病から歯を守るために

毎日ていねいに歯磨きしようと思う。 

みんなの感想を一部ご紹介します！ 

 

１年生で歯科衛生指導がありました 

１１月２２日（金）、学校歯科医の上堂先生、歯科衛生士さん４名お招きして、１年生に歯科衛生指導を

行いました。昼食時に上堂先生からの講話動画を視聴し、６時間目に衛生士さんからブラッシング指導を含

むお話をしてもらいました。「虫歯や歯周病について」「飲み物に含まれている糖について」「歯の○×クイ

ズ」など、たくさん教えていただきました。また、コロナ禍以降初めてのブラッシング指導では、鏡を見な

がら教えてもらった磨き方で歯磨きをしました。使用した歯ブラシは歯科医師会からのプレゼントです☆ぜ

ひもらった歯ブラシでおうちでも丁寧な歯磨きを続けてくださいね。 


